

Aerolínea Veca abre una nueva ruta hacia Nicaragua



La Habana, 29 abr (RHC) La compañía aérea salvadoreña Vuelos Económicos de Centroamérica, VECA, realizará tres vuelos semanales hacia la capital de Nicaragua a partir de este viernes.

Germán Campos, presidente de VECA aseguró que la compañía surgió para ofrecer al mercado una opción distinta de servicio de transporte aéreo y busca integrar a los países de la región centroamericana por medio de sus vuelos.

Por otro lado el director de la Autoridad de Aviación Civil de El Salvador, René López, destacó el interés de VECA por buscar nuevos destinos entre ellos Cuba a donde volaría desde Nicaragua, como parte de un contexto de integración.

Veca Airlines es la primera aerolínea fundada aquí con el fin de integrar diversos destinos en Centroamérica y busca ser la primera aerolínea salvadoreña reconocida a nivel nacional e internacional.

Los vuelos que ofrece son en aviones de última generación con capacidad para 144 pasajeros con precios accesibles que esperan contribuir al crecimiento del turismo y a crear más conexiones en la región.

VECA está cumpliendo su primer año de operaciones entre El Salvador, Costa Rica y Guatemala, destinos a los que sirve con tres vuelos diarios de lunes a viernes



Radio Habana Cuba